

EDITORIAL

Hacia la perfección

Tras la salida de nuestro número cero es obligado, en primer lugar, pedir disculpas a nuestros primeros lectores, a aquellas personas que han depositado en estas horas iniciales su confianza en EL DIA DE TOLEDO y en su quehacer de aquí en adelante. Logicamente nosotros no «se-mos», sino «somos», aunque las tablas de decodificación hayan podido traicionarnos. Las dificultades por las que hay que pasar antes de adaptar, en la práctica, los sistemas informáticos de EL DIA DE TOLEDO con el ordenador central han hecho que en algunos casos aparecieran palabras distorsionadas. Nos gustaría que dentro de esa confianza que se nos ha otorgado, con la totalidad de los 10.000 primeros ejemplares agotados en las primeras horas de la mañana del domingo, se valore y disculpe esos errores de una manera justa, pues en nuestra intención está poder ofrecerles, en breve, esa información perfectamente elaborada y tratada de la que ustedes y este equipo de profesionales podamos sentirnos satisfechos y orgullosos.

Hoy, el número uno pretende dar un paso más hacia esa perfección deseada que a veces se escapa, también a las nuevas tecnologías. Poco a poco el tren de la información toledana, en este caso EL DIA DE TOLEDO, irá haciéndose solido periódicamente y aprovechando la inercia que otorga la información a cualquier medio de comunicación. Queremos dar las gracias, como medio de información y como empresa que somos, a la opinión pública de Toledo que permanece aún expectante al nacimiento de un periódico que muchos han considerado ya como suyo. En una sociedad competitiva, quizá las críticas menos justas sean aquellas provenientes del propio colectivo, que aún conociendo las adversidades pretenden, justamente, de los medios de comunicación, la perfección total en su primer día. También a ellos damos las gracias si sus críticas van a ser una motivación para que ustedes lectores dispongan a partir de hoy mismo de una mejor, menos política y más amplia información diaria.

FARMACIAS**DE GUARDIA:****Hoy: Dña. M. del Rosario Sancho Bernard**

C/ Real del Arrabal, 16.

Mañana: D. José Pascual Díaz Santafe

C/ Avda. de Barber, 26.

En la localidad toledana de La Guardia

Diez trabajadores muertos en grave accidente de tráfico

Diez muertos y 37 heridos es el trágico balance del grave accidente que se produjo en la mañana de ayer en las carreteras toledanas. Los hechos ocurrieron cuando un autocar, en el que viajaban cincuenta y cinco trabajadores con destino a Madrid, volcó sobre su lado derecho. El accidente ocurrió a las cinco de la mañana en el kilómetro 79,800 de

El Día de Toledo

El accidente, según declaraciones de uno de los ocupantes del autobús siniestrado, pudo producirse debido a un descuido momentáneo del conductor o a que se adormeciera durante unos segundos. Parece ser que la salida de la vía tuvo lugar en una curva que no presenta peligrosidad alguna, puesto que el trazado de la misma es bastante abierto. Es por esto por lo que se piensa que la posible causa pueda derivarse de un fallo humano o de uno mecánico, aunque las investigaciones pertinentes aún no han aclarado el origen exacto del accidente.

Victimas identificadas

Se conoce ya la identidad de nueve de los diez fallecidos, datos facilitados por la Guardia Civil y el Ayuntamiento de Daimiel. Los trabajadores que han perdido la vida han sido: Jesús Rodríguez Poveda Campos y José Antonio García Moreno, ambos fallecidos en el centro sanitario madrileño «Primero de Octubre»; los otros siete, que murieron en el lugar del accidente, son: Hilario Silva García León, de 21 años, Antonio Vázquez Valero, de 53, Joaquín González de la Aleja Honrado, de 22 años, Julián Sánchez Montero García Consuegra, de 35 años.

También han perdido la vida dos de los tres hermanos que viajaban en el autocar: Ventura Gigante García, de 42 años, y su hermano Gregorio, de 26. El último cadáver identificado ha sido el de Carmelo Ruiz de la Hermosa, de 55 años.

El autobús, matrícula M-4469-GM, perteneciente a la empresa de transportes de viajeros «A.I.S.A», cubría la línea Daimiel-Madrid, dentro de un servicio discrecional. En su interior viajaban obreros de la construcción, empleadas de hogar y se cree que también algún soldado que había disfrutado un permiso de fin de semana. El conductor del autobús, tras el accidente, sufrió un ataque de nervios y tuvo que ser trasladado a un centro hospitalario.

Heridos

Diez de los ocupantes del autocar resultaron ilesos y siete de los treinta y siete ingresados en el Primero de Octubre, han sido ya dados de alta. Sobre las doce del mediodía de ayer, dos de los heridos graves estaban siendo intervenidos quirúrgicamente, mientras que el resto se encuentran internados en diversas plantas de rehabilitación, según fuentes hospitalarias. Un portavoz del citado centro sanitario ha señalado que

sobre las once y media de esta mañana se facilitará un parte médico sobre el estado de los heridos ingresados.

Crispación

De total crispación puede calificarse el ambiente que hoy se vive en el seno de la población ciudarrealdeña de Daimiel. El ayuntamiento de la localidad dispuso, a las diez de la mañana de ayer, un autobús para trasladar hasta el hospital Primero de Octubre, de Madrid, a familiares y amigos de las víctimas. El alcalde de Daimiel, Apolonio Díaz de Mera, señaló que probablemente hoy se decretaría de luto en la localidad, de donde partieron tres autocares a las cuatro de la madrugada, vehículos que se desplazan todos los lunes a la capital del país y que llevan a un número elevado de trabajadores, la mayoría del sector de la construcción.

Entre las víctimas del accidente se encuentran también soldados que habían pasado el fin de semana en el pueblo y regresaban a Madrid para reincorporarse a sus cuarteles. A las 11 de la mañana de ayer, numerosos vecinos de la localidad se concentraron ante el Ayuntamiento para recabar información del suceso que ha conmovido a la población de Daimiel, de unos 17.000 habitantes.

11^a

EMISION DE CEDULAS

H

Invierta con

H

INTERES FIJO

11,75%

GARANTIZADO DURANTE

6 años

LIQUIDEZ

Asegurada

TITULOS DE

50.000 ptas.

BANCOHIPOTECARIO

Su Casa

Toledo: Nueva, 4. Tel. (925) 21 47 00.

Alicante, Badajoz, Barcelona, Granada, La Coruña, Las Palmas de Gran Canaria, Logroño, Madrid, Málaga, Murcia, Oviedo, Palma de Mallorca, Pamplona, Santa Cruz de Tenerife, Santander, Santiago de Compostela, Sevilla, Toledo, Valencia, Valladolid, Vitoria, Zaragoza.